

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE

Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alicante Viernes 23 de Marzo 1917

Pagos por adelantado

Lo que faltaba

Después de casi tres años de cruel guerra en la que ha perecido casi la totalidad de la juventud y los hogares han sido reducidos a escombros: al cabo de tanta miseria que invade a Europa y cuando creímos íbamos acercándonos a la paz, surge Estados Unidos dispuesto a inmiscuirse en la contienda bajo el pretexto de contrarrestar la campaña submarina de Alemania.

No discutiremos si los medios empleados para guerrear y vencer al adversario son los más adecuados, por que para discutirlo había que estar en el secreto de los medios de acometividad que cada nación posee para alcanzar sus propósitos; lo que si opinamos es que la intervención de los norte-americanos en estos momentos, es inoportuna puesto que ha de influir poderosamente a que también intervengan los países neutrales y entonces será el cuento de nunca acabar.

Estados Unidos aumentará el número de víctimas lo cual está en contraposición con los sentimientos de humanidad que evoca y si crece que debe intervenir pudiera haberlo hecho desde el principio de la contienda que es cuando hubieran podido ahorrar la prolongación de un estado tan anormal y angustioso.

Como si lo vieramos, esperamos que con esta nueva fase del conflicto mundial van a intervenir casi todas las américas y entonces es cuando el desastre va a ser completo e irreparable.

¿Puede el mundo soportar unos cuantos años más este estado de cosas?

¿Conviene a los pueblos que quedan en pie, reducirse a cenizas?
Mr. Wilson tiene la palabra.

CHISPAZOS

Los carniceros de Madrid han celebrado un importante mitin para pedir al Gobierno el que prohíba la exportación de las carnes y destine 100 millones para comprarlas del extranjero.

Algunos oradores dijeron que de no ser atendidos plantearan la huelga.

El ministro de la gobernación ha dicho que si los carniceros van a la huelga que los meterá en la cárcel.

¿Lo ven mis lectoras?
Siempre recurren los políticos a la

panacea infalible de la cárcel o del Maüer: luego habrá quien diga que son hombres de grandes soluciones.

La verdad es que si la carne se declara en huelga vá a ser un extravío para los que la pueden comprar y el señor Ruiz Jimenez no debe consentir que los bisteks se pongan a cuatro o cinco pesetas cuando a él no le gusta el bacalao.

En cambio, salvo raras escepciones, nos importa a los españoles poco el que se encarezca o escasee la carne por que desde que los políticos han sacado la moda de organizar banquetes, los demás no la probamos.

Ah, si nosotros mandásemos, a quien encarceláramos es a los que venden hortalizas.

Es tan antipática una col o una patata que al decir verdad, son los elementos que principalmente contribuyen a la degeneración de la raza y sin embargo no nos indignamos como le ocurre al señor ministro cuando se vé en peligro de quedarse sin chuletas.

Parece que nuestro Alcalde se va preocupando seriamente del ornato de la población, pues en el centro de la capital a penas queda una calle que no este movida para su arreglo.

Ya parece que estamos viendo nuestro mercado tarminado por aquello de que puede ser verdad el antiguo refrán de que *quien* hace un cesto hace ciento.

Y esto no quiera decir que comparemos la alcaldía a una fábrica de canastos.

CENTELLAS

Desde Elche

Sr. Alcalde: Los hoyos del barrio San Gerónimo siguen sin tapar: y esto como verá S. S, es un constante peligro para las personas que por aquel barrio se ven necesitadas a transitar durante la noche.

Llamamos la atención de quien corresponda, supuesto que ya es hora que estos hoyos se tapen y no se de lugar a la censura pública.

Si es en la Rambla bajo del puente nuevo, donde desemboca «la palanca» asequía donde van a parar todas las inmundicias de la población, había un pozo negro, y hoy este se ha llenado, y estas son desparramadas por el centro del rio Vinalopó, por tal

Josefa Araell Santacron

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

motivo exhala dicha Rambla un hedor que huele a perro muerto.

¡Por Dios Sr, alcalde que hemos entrado en Primavera y el Verano se avecina, y, si no se pone remedio a esta peste, es muy fácil que el vecindario se vea amenazado por alguna epidemia de las que dan renombre a esta población.

El lunes próximo pasado falleció en esta población el reputado médico D. Alfredo Llopis Castelarredo.

Su entierro fue una verdadera manifestación de duelo viendose representada en este acto por personas de todas las clases sociales.

Acompañamos a su desconsolada viuda y familia en el dolor que les embarga por tan sensible pérdida.

EL CORRESPONSAL

La falta de buques en Inglaterra

«Las pérdidas que actualmente sufrimos en buques, ocurren precisamente en un momento en que andamos escasos de tonelaje. Los buques neutrales han desaparecido por completo. Según declaración de Lord Gúrzon casi el 75 por ciento de los buques ingleses está empleado para fines militares o para el servicio de nuestros aliados. Por consiguiente no queda margen alguno disponible y así se explica que la pérdida de 121 buques en Febrero se ha de notar muchísimo.

Estamos muy lejos de resolver las dificultades. La crisis permanece en pie, y solo podrá remediarse si todo el mundo ayuda a nuestra marina, sometiéndose a las ordenes de Lord Devonport. Todas las personas insaciables o despilfarradoras, prestan ahora a los alemanes la más valiosa ayuda por su falta de patriotismo.

Respecto a la cuestión grave del papel, según nuestro entender esta escasez es casi siempre tan grave como la escasez de patatas. El público nos puede ayndar de dos distintos modos. Los lectores pueden comprar su periódico todos los días en el mis-

mo Kiosco; y en segundo lugar varios amigos deberían unirse para leer un solo número como ya hemos aconsejado en otras veces. Este sistema se ha probado ya con éxito por «The Times». No vemos ninguna manera que sea coactiva para insistir sobre esta escasez de papel.»

Con motivo del empréstito...

El Gobierno que riga nuestros destinos desde el acto presente será divino: aunque parezca imposible a los tontos tanta belleza.

Para los no impedidos habrá trabajo no se verán ociosos, golfos ni vagos ni timadores que nos den los cartuchos de perdigones.

Se cogerá de buen vino tanta cosecha que costará la arroba media peseta y no abrá cardas porque de vino bueno nadie se ajama. Las luchas tan frecuentes con los patronos las zanjará el Gobierno con buenos modos, siempre buscando medios para que formen estrecho lazo.

ENRIQUE AMARE

Madrid, 1917

Nuevo Taller de Planchado

Se pone en conocimiento del público que ha quedado habiendo el taller de planchado a cargo de Beña Remedios Samper, en la calle de Rafael Terel, 31, bajo. Se admiten cuantos encargos se deseen para el lavado y planchado.

Páginas de la Campaña

EL JUBILO FRANCÉS

Cuando menos se esperaba, el tenaz enemigo abandona sus trincheras y defendiéndose débilmente deja primero lenta y ordenadamente y después con suma precipitación el terreno que defendiera con tozudo tesón durante treinta meses. El movimiento retrógrado que comenzó por los sectores británicos, se ha propagado intensamente a los sectores franceses.

Para estos es inútil, según dice «Lo Tema», averiguar si esta retirada de los alemanes oculta un lazo. Se marchan; contentémonos, agrega el indicado diario parisiés, animémosnos por el momento y regocijémosnos de ello. Los ejércitos tudescos han retirado antes y con antes de esta maniobra retrógrada toda su artillería gruesa de la primera línea de combate; quizás la hayan llevado a otra línea defensiva y en esta, dicen animosamente los franceses, no hallaremos más que soldados que acaban de retroceder. En el avance de las huestes aliadas, hasta el momento actual, los cañones de grueso calibre siguen a los infantes, porque aunque los alemanes en su retirada han destrozado todo, los caminos permitidos, ligeros y hábiles arreglos, que los tractores mecánicos abundantes y potentes de los ejércitos francés e inglés, arrastren por las carreteras las grandes piezas de artillería y aún los grandes convoyes de municiones.

Ahora abundan las municiones que faltaban en 1914, y esto hace que los aliados no teman a la maniobra a que les arrastran violentamente sus rivales, sino que antes al contrario, la desean. Los franceses no han avanzado ya solamente entre Arras y el Oise, sino que también han progresado grandemente entre este último río y Soisson, donde han caído en poder de los asaltantes las dos primeras líneas de defensa de los teutones, ocupando el poblado de Crony. En Francia reina un entusiasmo sin límites, porque en poco tiempo va viendo realizado el primero de sus ideales, que era el de libertar de las garras enemigas la extensa zona del Norte que los alemanes tenían en su poder desde la iniciación violenta de la gran guerra.

En su repliegue las fuerzas alemanas no dejan piedra sobre piedra; destruyen los puentes, talan los bosques, entorpecen los caminos, destrozan todo cuanto puede ser útil a sus rivales; pero los franceses lo que por ahora pretenden es libertar su suelo esclavizado, sea como sea; luego vendrá el esfuerzo intenso para la realización del otro anhelo, del anhelo común a todos los pueblos que luchan, del anhelo a la victoria.

En el flujo y reflujo de la pelea, corresponde en esta etapa a los aliados una serie de triunfos que les da alientos para más arduas y difíciles empresas, no es de extrañar que envanecidos por éxitos que no pre-

vían tan cercanos, estinea que les aguardan omociones placenteras; sin embargo, la parte que queda es la más dura, y no es posible predecir lo que podrá pasar esta fase de intensa y sangrienta lucha que se prepara, como consecuencia de la maniobra retrógrada de los alemanes.

Bien está mantener esperanzas y alentar ilusiones, pero no hay que olvidar que luego de adquirir seguridades, es cuando duelen más los desengaños y cuando son más amargos y más funestos.

COMANDANTE SALAMINA

El servicio civil obligatorio en Inglaterra

«Las quejas respecto al servicio nacional obligatorio que se reciben de todas partes del país demuestran que el sistema actual es deficiente. Las necesidades del país se ofrecen bien claras. Está comprobado que necesitamos 50 000 voluntarios para poder tener otros tantos 500 000 disponibles para el ejército, que el ejército hubiera debido recibir al principio del año. Deberían estar ahora ejercitados para ser puestos frente a los nuevos y enormes contingentes alemanes, y para conservar íntegra la fuerza de nuestras unidades. El único modo de obtener estos 500 000 hombres es por medio de una sustitución.»

El servicio nacional tal como se practica ahora no nos ha dado estos hombres y no parece tampoco que pueda darlos. Se invita a los hombres a alistarse, pero cuando preguntan para que objeto, nadie sabe contestar. El departamento del servicio nacional no parece tener ningún plan.

El caos aumenta cada día, y en vista de este estado de cosas una ola de descontento se levanta que afectará, es seguro, al prestigio del Gobierno.

El sistema del servicio nacional alemán está en plena práctica, dando grandes resultados: las filas del ejército alemán nunca se han visto más repletas, y los talleres de municiones alemanes están trabajando con todos los hornos encendidos. Si el servicio obligatorio o una reforma drástica del reclutamiento del servicio militar es necesaria en Inglaterra para producir el mismo efecto, la acción está dispuesta a ello. Lo único que falta es una organización enérgica y una Jefatura.»

Hoy repetimos la inserción del artículo «Nuestros industriales» a causa de haber aparecido ayer algunas erratas de composición.

Nuestros industriales

D. FEDERICO BENEITO

Habiéndonos propuesto hacer mención de los establecimientos que honran la industria alicantina y considerando que es un acto de justicia que

estimula a que las personas honradas y laboriosas persistan en el progreso industrial como una de las bases de nuestra riqueza nacional ayer tuvimos el buen acierto de visitar el horno y panadería que existe en el barrio de Benalua Plaza de Navarro Rodrigo núm 3 propiedad de don Federico Beneito.

Fuimos recibidos con una cortesía y amabilidad exquisita por dicho señor y su respetable familia y bien pronto observamos que toda ella está al cuidado de sus intereses y con su fino trato y atenciones con el público han conseguido alcanzar una clientela numerosísima.

El local destinado a la venta está lujosamente instalado. A derecha e izquierda de la puerta de entrada existen dos hermosos y limpios escaparates herméticamente cerrados con puertas de cristales conteniendo infinidad de artículos correspondientes al ramo de la panadería y bollería.

Un precioso y elegante mostrador con piedra de blanquísimo mármol, se destaca al frente de los indicados escaparates y sobre él una balanza curiosísima y una tijera fiemente y bien cuidada. Estos utensilios son empleados para expender el pan pasado; junto a ellos, existe otro escaparate sobre el mismo mostrador dedicado a lo mismo que los dos anteriores.

Tras el mostrador existe una elegantísima estantería de nogal donde aparecen infinidad de panes blanquísimos, espoljados y bien cocidos; sobre este excitante tráfico se destaca un magnífico cartel con gruesos caracteres que dice: Se venden el pan pesado. Paredes blanquísimas y algunos asientos completan el menaje del establecimiento.

Luego y a petición nuestra, penetramos en el obrador donde varias artesas de madera blanca con el brillo propio de la nitidez, fué lo primero que se presentó a nuestra vista. Luego examinamos un magnífico aparato circular giratorio que en combinación de unas aspas metálicas sirve para amasar, lo que ahorra al operario la fatiga de ese penoso trabajo; junto a este aparato, un cilindro también automático para afinar la masa; ambos movidos por la fuerza de un motor eléctrico de tres caballos. El horno aislado por completo del edificio. Los techos altos y el local despejado con varias puertas y ventanas que permiten la libre ventilación. Junto al taller va-

rias habitaciones atestadas de sacos de harina.

En un momento en que el señor Beneito tuvo que atender la presencia de un amigo, preguntamos a los operarios si trabajaban a su satisfacción contestándonos el maestro de ellos que está trabajando en compañía del dueño desde hace más de 16 años y que cada vez está más satisfecho de su trato y de sus atenciones dándose el caso de haberse impuesto de salud alguna vez algún compañero y haber sido ayudados por el propio señor Beneito el cual ha trabajado siempre como ellos y a esa circunstancia le debe el saber apreciar lo que es ese negocio y esa labor.

Otro de los operarios está también en la casa unos dos años y otro joven que desde hace siete meses que vino de cumplir con los deberes de la patria trabaja con ellos, nos manifestó que siempre ha estado en compañía del referido señor Beneito.

Terminada nuestra interrogación nos acercamos a donde el dueño de la casa conversaba con el visitante y después de cambiar varias frases de cordialidad y felicitación nos despedimos llevándonos la satisfactoria impresión de que es un establecimiento instalado con todo detalle de aseo, higiene y adelantos, que añadido a la actividad buena, administración, y simpática del Sr. Beneito y su distinguida familia, son cualidades más que suficientes para que el público responda, como lo hace, prestando el favor que dicho establecimiento merece.

Cooperación "La Alianza"

CALLE SAN VICENTE NUM. 11

Esta asociación recreativa, celebra magníficos bailes todos los jueves sábados y domingos.

FABRICA

De aguardientes y licor.

DE TOMAS ENCINA

situada camino Garbíet. Despecho, Alfonso el Rubio, 8. Alicante

Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas.

Dirigirse Calle Terrijos 99.

CONSULTORIO MÉDICO

Gabinete de electro-terapia—Rayos X.

DOCTOR MARTI TEBAR

ESPECIALISTA

— ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS —

Tratamiento especial de las tics ferin, anemias, reumatismo, úlceras, fersuras de ano, hemorroides, autrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de neodrias.—Aplicaciones de electro-terapia a domicilio.

Consulta para obreros de 11 a 1—2 pesetas 1.ª consulta, 1 pia. las restantes.

Consulta especial de 4 a 5—5 pesetas 1.ª consulta.—5'50 ptas. las restantes.

Domíngos especial de 11 a 1.—Méndez-Núñez, 16 prel.

La escasez de víveres en Inglaterra

Dice el periódico inglés «Daily Mail»:

«El día sin carne se ha convertido ya en una institución en los famosos casinos de Londres. Así es como debe ser, pero es preciso ahora que los restaurantes y hoteles sigan este buen ejemplo. Hasta la fecha solo dos de los más importantes restaurantes han decidido hacer lo mismo. La mayoría de los demás restaurantes piden al Inspector de Alimentos que publique un reglamento definitivo y que haga el día sin carne obligatorio. Ellos aducen el argumento de que si introducen el día sin carne y otros no lo hacen, sus parroquianos irán a otra parte. En algunos de los restaurantes baratos se defiende el punto de vista de que un día sin carne aumentará el consumo del pan de las patatas, dos artículos que actualmente escasean mucho más que la carne. Pero si el público come más pan y más patatas y menos carne, no se lograría el objeto anhelado.»

Villafranca indignada

Poca o ninguna fué la diferencia de los festejos realizados en Villafranca este año con los anteriores, debido al interés de aquellos vecinos por que no decaigan sus costumbres que les dan ocasión de ser visitados anualmente por miles de forasteros.

El apoyo de la alcaldía se ha negado este año bajo el pretexto de la gran crisis por que atraviesa aquel ayuntamiento.

Hay quien tiene la creencia que más bien ha sido una venganza que otra cosa.

Se nos asegura que el señor Secretario de la indicada corporación municipal insiste en querer cobrar el último reparto de consumos hecho entre aquellos vecinos; pero también tenemos la impresión que este asunto ha de acarrear serios disgustos y fatales consecuencias.

Ya seguiremos informando a nuestros lectores.

Plaza de Toros DE ALICANTE

Asociación de la Prensa GRAN FIESTA TAURINA

Para el día 25 de Marzo de 1917

Eladio Amorós

el torero más pequeño y el torero más fenómeno que existe.

Luis Muñoz Marchenero

el novillero de moda, el de las clásicas «Marcheneras», el guapo de la torería, el elegante del arte..., la última palabra de la afición, etc. etc.

Próximo enlace

En breve contraerá matrimonio la bellísima señorita Pepita Garcia Araeil con el distinguido joven amigo nuestro D. Antonio Muñoz.

Apadrinarán la boda don Manuel Muñoz y la señora Dña. Consuelo Catalá.

Dadas las virtudes que adornan a la novia como las iamejorables condiciones morales que posee su futuro cónyuge, no es aventurado el afirmar que vivirán en una eterna luna de miel.

La jura de la bandera

Los nuevos reclutas del Regimiento Infantería Princesa número 4, prestarán el juramento a la bandera el día 25 del actual, en la Explanada de España.

Los alicantinos están de enhorabuena pues el próximo domingo es un día grande para esta capital, pues además de ser por la mañana tan brillante acto, seguido de los mismos atractivos que en años anteriores, por la tarde se celebrará la corrida de la prensa que también promete ser otro acontecimiento de expansión y solaz.

Que el tiempo ayude, y nuestro cariñoso saludo a los nuevos defensores de la Patria.

ARTURO B. MOLINA

NOTICIAS

PERDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado un pendiente con una piedra verde y otras blancas por el alrededor, lo presente en la calle

de Alfonso el Sabio 48 principal de recha donde se le gratificará.

Se vende una máquina para hacer agua de Selt, y llenar sifones y limonadas en buen uso.

Darán razón Esperanza 26 Julio Garcia,

En breve contraera los lazos matrimoniales la bella y simpática Sta. Rosita Saura, con nuestro buen amigo el joven empleado en los almacenes «El Aguila» Don Francisco Más.

Plaza de toros de Alicante

AVISO

Los señores abonados a las corridas anteriores que deseen asistir a la magnífica novillada que ha de verificarse el próximo domingo, tendrán reservadas sus localidades hasta hoy viernes, 23 del actual, en la Asociación de la prensa.

Transcurrido dicho plazo serán puestas a la venta en el despacho de billetes.

DE LA GUERRA

PROTECCION ARTISTICA

Petersburgo.—En reunión celebrada hoy por los escritores y artistas, presididos por Máxima Gorki, acordaron solicitar, y así lo hicieron, del Gobierno ruso medidas para proteger en los palacios las colecciones artísticas que son tesoros de la nación.

El Gobierno nombró inmediatamente una comisión que se encargará de ello y creará además, un ministerio de Bellas Artes.

LAS FABRICAS DE MUNICIONES

Se ha reanudado el trabajo en las fábricas de municiones, aumentando las horas de faena a petición de los propios obreros.

LA REVOLUCION RUSA

Berlin.—La escuadra rusa del Báltico se halla dividida respecto a la revolución, habiendo cundido entre sus elementos la indisciplina.

Han sido muertos el almirante y varios oficiales.

Además ha habido numerosos heridos.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camélias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Cobre a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 30 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

100 Prop. Casa Maucsi Barcelona

AIDA 97

ella. La clemencia llamará sin duda a las puertas de tu corazón. El hado nos ha sido hoy adverso: mañana podría serlo igualmente a los tuyos.

—¡Oh, sí!—exclamó Aida dirigiéndose a su vez al soberano egipcio.— Los dioses han herido a mis hermanos: para ellos y para mí imploro tu piedad y tu clemencia. ¡Ay! nunca permitan los inmortales que tengais que veros en duro trance en que ahora nosotros nos encontramos.

Un movimiento de súbita protesta se produjo entre los sacerdotes.

Ranfís se adelantó de nuevo hacia el rey y con érgico entonación le dijo:

—Cierra, señor, tu corazón a la piedad que estos péfidos pretenden inspirarte: no te ablanden sus ruegos: destrúyselos como se destruye a

padre y a la hija a la presencia del soberano.

En la corte del rey de Egipto se ignoraba de quien fuese hija la bella etiope, a quien Amneris dispensaba su protección y confianza.

Ya hemos dicho en otro lugar de este libro, que se sospechaba debía pertenecer a una familia muy ilustre o tal vez muy poderosa.

Nadie había logrado penetrar este secreto.

Calcúlese, pues, el sentimiento de curiosidad que se apoderó de todos al ver que ella misma acababa de reconocer y denunciar al autor de sus días.

De esta misma curiosidad participaban Amneris y Faraón.

Radamés miraba con asombrados ojos a su amada, y en todo el se re-

Espectáculos

SALON ESPAÑA
Compañía de opereta y zarzuela
cómica dirigida por los señores
J. Urrutia y F. Sánchez.

Función para hoy:
A las siete.—Sencilla.

«EL BATEO»

A las nueve.—Sencilla.

«UNA VIEJA»

A las 10.—Triblo.

«EL LEGO DE SAN PABLO»

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinemató-
grafo.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante
a las veinte horas.—Llega a las 8.
Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega
a las 6:45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y
treinta.—Llega a las 12:38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y
cuarenta.—Llega a las 21:05.

Tren correo.—Sale de Alicante a
las 4:5.—Llega a las 11:55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las
cuatro.

FERROCARRILES ANDALUCES

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Alicante a las
16:5.—Llega a Murcia a las 18:50.

Mixto.—Sale de Alicante a las 6:30
—Llega a Murcia a las 9:30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las
16:50.—Llega a Murcia a las 20:50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9:5.
—Llega a Alicante a las 11:55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17:55.
—Llega a Alicante a las 20:50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las
6:2.—Llega a Alicante a las 10.

RAMAL DE TORREVIEJA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torreveija a las
16:15.—Llega a Albatera, a las 17:45.

Mixto.—Sale de Torreveija a las
6:30 llega a Albatera a las 7:30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Albatera a las
10:40 llega a Torreveija a las 11:40.

Mixto.—Sale de Albatera a las
19:35 llega a Torreveija, a las 20:35.

Todos los trenes del ramal de To-
rreveija, enlazan con los de Alicante
y Murcia.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14:30.
Llegada a las 9:30.

Salida de Alcoy a las 6:30.
Llegada a las 9:30.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.
Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10:20.
Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9:17.

Tren correo.—A las 15:36.

Tren discrecional.—A las 21:7.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balsa.—Para San-
tapola, a las 9:30.

Para Agost y Busot, a las 14.
Posada de la Unión.—Para Rellou
a las 13.

Para Alcoy.—A las 12:50. Para
Aguas a las 13.—Para Santapola a
las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15:50.

Gran H. Miramar

Construido expresamente para dicho
fin.—Preciosas vistas al mar y Paseo de
los Mártires.—Situado en la mejor ca-
lle.—Espaciosas habitaciones.—Luz eléc-
trica y timbres.—Servicio camerado.—
Mesas separadas.—Pensión desde 5 pe-
setas.—Espaciosos y elegante comedor
en la planta baja.—Cubierto de tres pla-
tes con entremeses variados, frutas del
tiempo, dulce pan y vino, a pesetas.—
El mismo cubierto con un plato más
2:50 pesetas.—Servicios a domicilio y
a la carta.—La mejor casa de Alicante
por sus condiciones higiénicas para in-
vernantes.—La más frecuentada dura-
nte el año.—24 San Fernando 24, con
vistas a la calle del Triunfo.—Frente al
Hotel Victoria.

SE COMPRAN

pisos usados y también se hacen re-
paraciones y reparaciones a pisos y ar-
menios a precios económicos.

Calle del Pozo núm. 4 bajo.



USTED
TOMARA

Amigo DÉBIL

Elíxir CALLOL

PORQUE DA
**FUERZA, VIGOR
Y JUVENTUD**

y los Médicos le llaman el
Remedio de los Débiles

Fórmula Aprobada y Recomen-
dada por la Real Academia de
Medicina y Cirugía

DE GUSTO AGRADABLE
Y EFECTO RÁPIDO

Certe y
cavie este
VALE a

CALLOL

Apartado 620

BARCELONA

Sírvase
remir a Don

PROSPECTO EXPLICATIVO

VÍDASE EN FARMACIAS Y DROGUERÍAS

Lecciones

prácticas de Francés e Inglés teneduría
de libros, cálculos mercantiles y mate-
máticas en general.

Preparación para el ingreso en la Es-
cuela Superior de Comercio y repaso de
todas las asignaturas que constituyen
la carrera de Profesor Mercantil.

Lecciones de solfeo y piano.

Precios módicos y convencionales.—

Razón en la imprenta de este diario.

Al público

Se compase todo clase de calzado a
precios económicos.—Andrés Santama-
ría, calle Jorge Juan, 39.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en
el reuma. Consultas de 9 a 11 mañana y
de 3 a 5 tarde. Gratis Martes y Sábados
de 1 a 3.—Sansejún, 1 bajo derecha.

Imp. de J. Gual

Plaza de San Juan, 3.—Barcelona

98 Prop. Casa Maacci Barcelona

velaba la expresión de un profundo
respeto hacia ella.

¿Sabía Radamés que aquel hombre,
en cuyos brazos se había precipitado
Aida era el rey de los etíopes?

El Faraón hizo señas a Amonastro
para que se aproximase hasta el pié
mismo de su trono, y cuando le tuvo
junto a él, le preguntó:

—¿De modo que tú eres?...

—Su padre,—se apresuró a con-
testar con entereza Amonastro, no
dejándole terminar la pregunta.

—¿Y has tomado parte en los com-
bates librados con mis tropas?

—Contra ellas y en favor de mi
patria he combatido. Fuimos veneci-
dos y busqué en vano la muerte en el
campo de batalla. Yo no quería so-
brevenir a nuestra derrota. Estas in-
signias que ostento te dirán que he

luchado en favor de mi rey y de mi
patria. Todos hemos peleado como
bravos: la suerte nos ha sido ad-
versa. Herido de muerte cayó el rey
a mis plantas:

—Justo castigo de los dioses,—dijo
adelantándose el gran sacerdote,—
por el delito cometido.

—Si es delito el amor de la patria,
—replicó Amonastro volviéndose ha-
cia el con noble altivez,—todos noso-
tros somos reos y dispuestos estamos
a pagarlo con nuestras vidas.

Deponiendo luego la altivez con
que había hablado al gran sacerdote,
volvióse Amonastro nuevamente ha-
cia el Faraón, y con acento suplican-
te, añadió:

—Pero tú, oh poderoso rey de
Egipto, debes comprender nuestra
desventura y nos compadecerás por

AIDA 99